

Acuerdan UNACH y Secretaría de Turismo Estatal establecer proyectos en beneficio del desarrollo de Chiapas

Firman el acuerdo Jaime Valls Esponda y Eliseo Maheda López

Atestiguan el acto representantes de los tres órdenes de gobierno y empresarios

La Universidad Autónoma de Chiapas y la Secretaría de Turismo del Gobierno del Estado suscribieron un acuerdo que permita generar conocimiento científico y estadístico, para entender el comportamiento de quienes visitan la entidad en diferentes épocas del año.

El convenio suscrito por el rector Jaime Valls Esponda y el encargado del Despacho de la Dependencia Estatal, Eliseo Maheda López, establece que además de los proyectos de investigación, ambas instancias trabajarán en la realización de cursos de capacitación y concientización al personal de contacto, prestadores de servicios, funcionarios públicos y comunidades.

Durante la ceremonia protocolaria que se efectuó en la Biblioteca Central “Carlos Maciel Espinosa”, y que atestiguaron servidores públicos de los tres órdenes de gobierno y empresarios de los ramos hotelero y restaurantero, el rector Jaime Valls Esponda habló de la importancia de que la Universidad permanezca vinculada con los programas estatales de desarrollo, para contribuir a la transformación social y productiva del entorno local.

Agradeció la confianza de las autoridades estatales para trabajar juntos en beneficio del sector turístico, al tiempo que expuso que la UNACH es una institución de educación superior comprometida con los procesos de generación, aplicación y difusión del conocimiento en nuestro país.

Por su parte, el encargado del Despacho de la Secretaría de Turismo, Eliseo Maheda López, comentó que este acuerdo detonará un esfuerzo conjunto de vinculación que contribuirá al desarrollo de nuevos productos y fortalecerá la tarea de elevar la calidad de los servicios.

Reconoció también el liderazgo e ímpetu del rector Jaime Valls Esponda, por llevar a cabo los procesos de innovación de esta institución, así como la articulación de redes de cooperación vinculadas al avance de la sociedad chiapaneca.

Finalmente, Maheda López expresó su agradecimiento a la Escuela de Lenguas Tuxtla de la UNACH, por contar con la participación de nueve de sus docentes en el proyecto Apoyo a la Promoción Turística del Estado a través del Desarrollo de Habilidades Lingüísticas del Inglés, cuya finalidad es la de ampliar la oferta turística en los mercados internacionales.

Asistieron a este evento el director del Centro de Estudios Superiores de Turismo de la Secretaría de Turismo Federal (CESTUR), Ernesto Bartolucci Blanco; el presidente

Municipal de San Cristóbal de las Casas, Francisco José Martínez Pedrero; representantes de los Ayuntamientos de Tuxtla Gutiérrez, Comitán y Tapachula, así como líderes del sector hotelero y restaurantero, entre otros.

Instalan Consejo de Vinculación Sectorial del Centro de Investigaciones Turísticas Aplicadas-UNACH

En el marco de la firma de ese convenio, también se instaló el Consejo de Vinculación Sectorial del Centro de Investigaciones Turísticas Aplicadas (CITA-UNACH), que realizará funciones de consulta y opinión sobre las acciones que efectúa este organismo de reciente creación.

En este sentido, el coordinador General del CITA-UNACH, Jorge Trujillo Rincón, dio a conocer que el Consejo está integrado por los gremios hotelero, agencias de viajes, comercio y servicios generales, directivos de complejos turísticos, así como instituciones del gobierno federal, estatal y municipal involucradas en este tema.

El CITA-UNACH tiene como propósito desarrollar investigación, extensión y vinculación, a partir del conocimiento de diversas disciplinas científicas con soporte teórico y metodológico, dirigido a fortalecer los procesos de planeación y de gestión turística local y regional.